



Le patron de la Ligue régionale de football de l'Ouest n'entend pas lâcher prise, lui qui a été suspendu le 25 mai dernier par le président de la Fécafoot, Samuel Eto'o.

Dans un nouveau communiqué de presse publié ce 3 juin et parvenu à notre rédaction, François Kouedem rappelle les articles 4 des statuts des Ligues régionales qui lui donnent les pleins droits d'organiser les activités de football.

Une autre sortie qui sonne comme une déclaration de guerre contre Samuel Eto'o. François Kouedem qui s'est dit prêt à apporter une « riposte appropriée » au patron de la tour de Tsinga.

«Les évènements actuels ne garantissent pas une organisation sereine de ces compétitions » et les maintiennent suspendues « jusqu'à nouvel ordre », écrit dans son communiqué François Kouedem, président de la Ligue régionale de football de l'Ouest.

17:48



COMMUNIQUÉ RADIO PRESSE:

Le Président de la Ligue Régionale de Football de l'Ouest rappelle aux termes des Articles 4 des Statuts Types des Ligues Régionales qui stipulent « La Ligue Régionale assure l'organisation et gestion des activités du Football dans son ressort territorial, en application et en conformité des Statuts, codes, règlements, décisions et directives de la Fédération Camerounaise de Football ainsi que des stipulations d'éventuelles conventions conclues entre la Ligue Régionale et la FECAFOOT.>>.

A ce titre il revient à la Ligue Régionale de Football de l'ouest d'organiser ses compétitions.

Or, les événements actuels ne garantissant pas une organisation sereine des dites compétitions, le Président informe les acteurs que les compétitions restent suspendues jusqu'à nouvel avis.

Tout Eventuel contrevenant à la présente mesure s'expose aux sanctions prévues par la Réglementation en Vigueur.

Bafoussam, le 03 Juin 2022.

Le Président de la Ligue Régionale
de Football de l'Ouest

François KOUEDÉM

Partager:

